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"Para el próximo pleno municipal el equipo de gobierno de 	San Martín de la Vega llevara, probablemente por urgencia, la 	aprobación de una nueva ordenanza, copia casi literal a la 	propuesta por Si se puede! en el pasado pleno de febrero de este 	año, para establecer una TASA POR UTILIZACIÓN PRIVATIVA 	O APROVECHAMIENTO ESPECIAL DEL DOMINIO PÚBLICO LOCAL DE LAS 	INSTALACIONES DE TRANSPORTE DE ENERGÍA ELÉCTRICA, GAS, AGUA E 	HIDROCARBUROS", tal y como desvela Sí Se Puede SMV en un comunicado.


"El pasado pleno celebrado en febrero, Si se puede presentaba la propuesta para la creación de una nueva ordenanza que estableciera una tasa por la utilización que hacen las compañías suministradoras del suelo publico municipal, debido al paso de sus instalaciones por el mismo. Junto a la propuesta adjuntábamos un anexo ejemplo de ordenanza, documento mediante el cual poder iniciar el debate interno en el ayuntamiento, que culminara con la creación de una ordenanza propia para San Martín de la Vega. Aquella propuesta fue rechazada por la mayoría absoluta del PSOE, de San Martín de la Vega. Nos congratulamos que ahora el equipo de gobierno, para el próximo pleno, traiga la creación de esta tasa que demandábamos en el mes de febrero, con un texto casi literal al propuesto en ese mes por Si se puede!. Una vez mas, demostramos que ya no solamente teníamos razón, también demostramos el gran trabajo de la asamblea Si se puede!, capaces de ademas proponer nuevas fuentes de financiación para el ayuntamiento, de forma mas justa, es decir pagando mas aquellas empresas que mas tienen, en unos primeros cálculos internos creemos que esta nueva tasa superara con mucho los 400.000 € anuales", explican.
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					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	PSOE y UP tumban la moción de Cs contra los okupas en San Martín de la Vega			
		
			

			

				
	
							
		 	Sí Se Puede denuncia que la sanción al fondo buitre propietario de las antiguas naves de Cortefiel en San Martín de la Vega ha caducado			
		
			

			

				
	
							
		 	Coalición Unidas comienza su proceso de primarias abiertas en San Martín de la Vega			
		
			

			

				
	
							
		 	Sí Se Puede SMV pregunta por el destino de las becas de libros en la localidad			
		
			

			

				
	
							
		 	El Pleno de San Martín de la Vega tumba la propuesta de Sí Se Puede que pedía un bus directo a la estación de tren de Ciempozuelos			
		
			

			

				
	
							
		 	San Martín de la Vega quiere recuperar la jornada laboral de 35 horas			
		
			

			

				
	
							
		 	Unidas Podemos ganaría las elecciones en San Martín de la Vega según una encuesta de Sí Se Puede			
		
			

			

				
	
							
		 	Sí Se Puede SMV recopila todas las mociones presentadas en los Plenos de San Martín de la Vega			
		
			

			

				
	
							
		 	Piden que el auditorio de San Martín de la Vega lleve el nombre del fundador de la Banda de Música			
		
			

			

				
	
							
		 	San Martín de la Vega mejorará colegios y escuelas infantiles, reasfaltará calles y remodelará el parque Tierno Galván con el superávit presupuestario			
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